

Chönnt schwöre, dass I ewig blybe,
we üs nüt drzwüsche chunnt

Patent Ochsner: Scharlachrot

Erschüttert und traurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Frau,
unserer lieben Schwester, Schwägerin, belle-mère, Gotte, Tante und Freundin.

Catherine Fornallaz Berchtold

5. August 1962 bis 9. Juli 2022

Eine schwere Krankheit hat sie viel zu früh aus ihrem und unseren Leben
gerissen.

Wir sind dankbar für die vielen wundervollen Jahre, die wir mit Dir verbringen
durften. Wir vermissen Dich sehr und behalten die Erinnerungen an Dich in
unseren Herzen.

Hannes Berchtold Fornallaz
Claude und Maria Fornallaz Comazzi
Monique Fornallaz und Jürgen Feigl
Sandro Fornallaz und Andrea Oertli mit Leonie
Fabio Fornallaz und Lydia Peschel
Marco Fornallaz
Zora und Jens Pietschmann mit Til und Nele
Rico und Sarah Berchtold mit Levy und Julian
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Wir nehmen Abschied von Catherine am Donnerstag, 21. Juli um 15 Uhr
in der Peterskirche in Basel (Peterskirchplatz 7).

Anstelle von Blumen bitten wir im Sinne von Catherine um Spenden an
Médecins Sans Frontières, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q, Vermerk
«Im Gedenken an Catherine Fornallaz Berchtold».

Traueradresse: Hannes Berchtold Fornallaz, Breisacherstrasse 82, 4057 Basel